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Dª. Donosa Bustamante Sánchez, Concejal/Portavoz de Ciudadanos-

Partido de la Ciudadanía, perteneciente el Grupo Municipal Mixto, al amparo de 
lo dispuesto en el Reglamento Orgánico Municipal, presenta al Pleno Ordinario 
de octubre del corriente, la siguiente PREGUNTA. 

 
 
 
 
 
• ¿Cómo están trascurriendo los trámites referentes a la apertura del 
camping de Calarreona y en qué punto se encuentran actualmente? 

 
 

  
 
 
 

 
Águilas, 21 de octubre de 2021 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

Fdo.  Donosa Bustamante Sánchez. 
Concejal/Portavoz de Ciudadanos. 

Viceportavoz Grupo Municipal Mixto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A/A ALCALDÍA. 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS. 
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Dª. Donosa Bustamante Sánchez, Concejal/Portavoz de Ciudadanos-

Partido de la Ciudadanía, perteneciente el Grupo Municipal Mixto, al amparo de 
lo dispuesto en el Reglamento Orgánico Municipal, presenta al Pleno Ordinario 
de octubre del corriente, la siguiente PREGUNTA. 

 
 
 
 
 
 ¿En qué punto se encuentra el trámite del proyecto para la construcción 
del hotel en el solar del antiguo Hotel Stella Maris? 

 
 

  
 
 
 
 
Águilas, 21 de octubre de 2021 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

Fdo.  Donosa Bustamante Sánchez. 
Concejal/Portavoz de Ciudadanos. 

Viceportavoz Grupo Municipal Mixto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A/A ALCALDÍA. 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS. 




